



南小だより



柳井市立柳井南小学校
令和5年度 1月号

2024年 スタート!

新年、あけましておめでとうございます。1月9日、51名の児童が全員揃って、2024年の学校生活がスタートしました。始業式では、代表児童が新年の誓いを発表し、全員で、がんばる気持ちを新たにしましたところ。能登半島地震で被災された方々への思いを馳せながら、一日一日を大切に努力していきます。



新年のちかいを発表する子どもたち

三学期の授業日は、6年生では49日、1~5年生では53日の予定です。保護者の皆さま、地域の皆さまと連携しながら教育活動を工夫し、『やさしく かしく たくましく ふるさとを愛する 南っ子の育成』をめざして、今年も取り組んでまいります。本年もどうぞよろしく願いいたします。

《地域連携コーナー》

児童の見守り、いつもありがとうございます



見守られて登校する子どもたち

今年の初登校も地域の方に見守られてスタートしました。柳井南小学校の子どもたちは、さざ波会の皆さま、民生委員児童委員協議会の皆さま、安全パトロールの皆さま、交通安全協会の皆さまなど、多くの地域ボランティアの方々に見守っていただいています。見守りは登下校時に限りません。家の周りで遊ぶとき、自転車に乗って移動するときなど、地域で過ごす子どもたちをいつも温かく見守ってください。誠にありがとうございます。皆さまのおかげで、冬休みも全員元気に過ごせました。

子どもたちは、「なかよく助け合い」「元気よくあいさつ」というチャレンジ目標を学校外でも実践しようとしています。みんなでなかよく助け合っている場面、気持ちのよい明るい声であいさつをしている場面などを見かけられましたら、ぜひほめてやってください。ふだんお世話になっている地域の皆さまから声をかけていただくことで、『やさしく かしく たくましく ふるさとを愛する南っ子』がさらに育っていきます。

今年もどうぞよろしく願いいたします。

資源ゴミ回収 ご協力のお願い

いつも資源ゴミ回収にご協力いただき、ありがとうございます。資源ゴミは回収業者に買い取ってもらい、本校の教育活動資金に代えさせていただきます。ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

- ・三学期の回収日：1月24日(水) 3月25日(月) ・回収場所：体育館玄関前の軒下
- ・資源ゴミの種類：段ボール、新聞紙、雑誌、本、古紙